

Vernon

DEUX STRUCTURES À VERNON

Le centre éducatif des Fontaines a 40 ans

« L'association a été créée en 1955 par trois Pierre, Pierre Marlé, Pierre Compagnon et Pierre Mendès France », a rappelé le président de l'association, Gérard Varin.

L'association des Fontaines, « Abbé-Pierre-Marlé » compte plusieurs entités dont le centre éducatif, créé en 1971. Le directeur fondateur est René Garnier qui a passé la main en 1992 à François Denoncin (devenu directeur de toute l'association) qui lui-même a cédé sa place en 2006 à Annie Gorju. Elle est toujours en poste. Tous les trois étaient présents lors de la manifestation fêtant ces quarante ans.

« Après 56 ans d'existence, le constat que l'on peut tirer est que l'association des Fontaines est très solide et toujours réactive aux besoins des jeunes et des adultes. Actuellement, il y a sept établissements ou services au bénéfice de plus de 200 usagers », explique Gérard Varin qui ajoute : « René, François, Annie, c'est près de 1 000 jeunes (soit une moyenne de 25 jeunes par an) qui ont pu bénéficier et qui bénéficient de vos compétences, de vos savoir-faire et de vos investissements personnels. »

Le centre éducatif est le seul établissement de l'association qui travaille sur le registre de la protection de l'enfance. Il accueille soixante-sept ado-



■ Le centre éducatif des Fontaines a dignement fêté ses 40 ans.

lescents de 12 à 21 ans en internat dans des petites unités de vie. « Il s'agit d'un établissement très reconnu sur le département pour son savoir-faire auprès des adolescents. Nous cumulons quarante années d'expérience », explique Annie Gorju. À l'occasion de cet anniversaire, les professionnels de santé du département sont venus. « Nous avons voulu marquer l'identité spécifique du centre éducatif par

rapport aux autres établissements de l'association des Fontaines qui relèvent du handicap », affirme Annie Gorju.

Le centre éducatif compte deux unités à Vernon, une à Val-de-Reuil ainsi que vingt places en placement familial et treize studios individualisés en ville. « Nous apportons un soutien psychologique, éducatif, de l'accompagnement scolaire ou en insertion professionnelle et

la régulation des relations familiales. L'établissement tire son financement du conseil général », indique Annie Gorju. « On prête à Françoise Dolto les propos suivants : »on juge une société à la façon dont on s'occupe de ses personnes âgées. « Je crois que l'on pourrait reprendre ses propos, concernant notre jeunesse oui, ils sont bien d'actualité ! » conclut Gérard Varin.